



Rando du 9 octobre de Hautpoul au lac des Montagnès (81)

Un beau soleil a brillé généreusement toute la journée permettant de belles vues en direction de Mazamet et Castres ou du Pic de Nore.

Une première grimpette depuis le parking jusqu'au village de Hautpoul a servi d'échauffement. Ceux qui n'ont pas le vertige sont allés traverser la passerelle de Mazamet, mais cette traversée n'était pas obligée pour faire la rando. Sur le haut du village un autre arrêt a permis de profiter du point de vue depuis le rocher la vierge.

Puis le sentier a amené tout le monde jusqu'au lac des Montagnès, point haut de notre randonnée à 690m d'altitude.

Le sentier montait régulièrement à travers la forêt. Nous marchions sur les châtaignes et certains ont fait une petite récolte.

Le repas tiré du sac s'est déroulé au bord du lac sur des tables de pique-nique bien ombragées.

Après le repas le groupe s'est scindé en deux : le plus gros de la troupe s'est engagé sur la boucle longue qui commençait par faire le tour du lac.

Un petit groupe de 4 a fait demi-tour pour s'engager sur la boucle courte.

La chaleur était au rendez-vous l'après-midi. Cependant les nombreux passages en sous-bois ont tempéré l'ardeur du soleil.

Les 2 groupes sont arrivés sur le parking avec seulement un quart d'heure d'écart, la récolte des châtaignes en chemin sur la boucle courte explique sans doute ce faible écart. Les randonneurs de la boucle courte seraient-ils plus épicuriens que ceux de la rando longue ?